

Sediakan Kemudahan Pencarian Suvenir

Oleh : Ratna Setianik

Diera milenial saat ini semua orang mengharapkan kemudahan berbelanja. Termasuk saat berbelanja kebutuhan pesta seperti suvenir.

Penyedia suvenir milik Elvira yang bernama Souvenir Weddingku juga berlomba-lomba dengan penyedia suvenir lain untuk memberikan kemudahan kepada pelanggan.

Elvira memberikan efek praktis dengan menyediakan berbagai suvenir untuk banyak acara, seperti acara bayi, acara pernikahan, dan acara-acara instansi.

Selain itu, Elvira juga menyediakan jasa pemesanan undangan dan juga paket lamaran seperti seserahan dan segala perintilan yang menyertainya.

"saya memulai bisnis suvenir weddingku pada 2014 dan mencoba mengikuti perkembangan tren supaya terus eksis.

Salah satunya dengan memperbaharui pengetahuan tentang tren suvenir yang sedang hits saat ini," Ungkap Elvira.

Usaha yang mulai ia rintis secara online tersebut kini juga memiliki toko offline. Tujuannya untuk memudahkan pelanggan yang ingin melihat langsung jenis-jenis suvenir yang ada. Ia juga melengkapi

jenis suvenir yang ia sediakan. Elvira menyediakan berbagai suvenir dengan range harga yang beragam, mulai dari yang murah hingga mahal.

"Saat ini acara ulang tahun saja juga menggunakan suvenir kan, saya juga menyediakan suvenir tersebut.

Salah satu suvenir yang banyak dicari untuk acara ulang tahun adalah tas anak-anak yang di dalamnya diisi snack. Bisa hanya membeli tasnya, bisa juga sekalian dengan isinya," ungkap Elvira.

Kemudahan lain yang ia sediakan adalah memberikan minimal order yang seminimal mungkin. Elvira juga mempersilakan pelanggan untuk sharing budget, sehingga dapat memudahkan pelanggan untuk mengatur budget pesta.

Elvira selalu berusaha memberikan harga miring di setiap suvenir yang ia sediakan. Untuk suvenir ulang tahun seperti tas yang sedang naik daun

, Elvira mematok harga mulai dari Rp 15.000, sedangkan untuk suvenir lain seperti suvenir wedding ia mematok harga mulai dari Rp 35.000 saja.

"Zaman sekarang orang nyarinya yang murah tapi bagus dan kami selalu berusaha menyediakannya agar apa yang pelanggan cari dapat mereka temukan di suvenir weddingku," tandas Elvira. (49)

